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de la rencontre du réseau Odace

Méditation par René
Le mentorat c’est faire des disciples, mais quelle galère ! Cependant pas de souci.. il nous sera fait

comme on a fait au Maître. Voir Matthieu 10,25.

L’appel pour certains, c’est nous qui les trouvons : comme Jésus nous leur disons : toi viens suis

moi ! Marc 1,17. Pour d’autres, c’est eux qui nous trouvent ! à l’exemple de Philippe et Nathanael

dans Jean 1v46 Et d’autres encore seront refusés ! j ’aimerais te suivre !  Pourtant Jésus leur dira ..

non retourne chez les tiens Marc 5,19.
Nous voyons dans l’Ecriture toute sortes de réactions, de sentiments et d’interactions entre Jésus et les
disciples : 

L’exaspération : jusqu’à quand vous supporterai-je ? Luc 9,41
L’initiative malencontreuse : nous les en avons empêchés ! Luc 9,49 ; Marc 9,39
La jalousie, les rivalités ; ils se disputaient pour savoir lequel d’entre eux était le plus grand. Luc 22,24
Bilan d’étape et ajustement d’objectif : réjouissez-vous plutôt. Luc 10,20
Mandat ; allez chercher l’ânon et préparez la salle. Luc 19,33 et Luc 22,8
Les motivations ; quel esprit vous anime ? Luc 9,55 et serviteur inutile  Luc 17,8
L’envie, la libération des potentiels ; que voulez-vous que je fasse pour vous ? Marc 10,28-36
La désaffection, l’abandon, l’ingratitude : et vous, ne voulez-vous pas aussi vous en aller ? Jean 6,66-67
L’ingratitude, la trahison comme Juda (Jean 18,2) ou le reniement comme Pierre (Marc 14,72)
Demande d’explications avec les paraboles : Matthieu 15,15

En principe le tuteur d’un arbre se place du coté du vent dominant et ainsi le maintient pour empêcher les
racines de casser suite aux mouvements causé par le  vent.

Disciples et Mentors

 “Unir les générations, 
 Envoyer des ouvriers,

 pour le Royaume de Dieu !”



L’église dans une dynamique missionnelle, dirigée vers le
changement. (d’après Desmond Henry, professeur en
missiologie)

« Allez, faites de toutes les nations des disciples » et  « Suivez-moi, et je vous ferai pêcheurs d'hommes ».
Le moteur de la mission de Dieu, c’est son cœur de compassion pour les humains. Ce n’est pas l’Eglise qui
a une mission, mais c’est le Dieu de la mission qui a une Eglise et qui veut la faire participer à son grand
mandat.
Quel est le point de départ du changement missionnel ? Il commence dans le cœur des gens qui
composent nos églises, il commence bien souvent par un changement de paradigme. Ce changement,
nécessaire pour accomplir le grand mandat, n’a pas la même ampleur selon le type d’église dans lequel
nous vivons. Les obstacles à vaincre et le défis à relever sont plus ou moins grands.   
Voici 4 états de l’église d’aujourd’hui (du plus « endormi » au plus « réveillé ») :
1- L’église réactive
C’est une église qui sait que beaucoup de choses ont changé, mais elle manque d’ouverture. Elle décide de
se replier sur elle-même et de se protéger de ce qui se passe à l’extérieur du bâtiment. Elle perçoit le «
monde » comme une menace. Cette église peut être décrite, au mieux, comme un bateau de croisière qui
navigue en eaux troubles. Sa théologie est réactionnaire. Elle se préoccupe des formes extérieures de la
piété et néglige la compassion. Dans ce genre d’église, on devient plus agile à définir ce que nous ne
sommes pas (le monde) qu’à savoir qui nous sommes en Christ.
2- L’église développementale
Cette église croit que pour croître et atteindre de nouvelles personnes, elle doit simplement améliorer ce
qu’elle fait déjà. C’est ce qu’on appelle le ministère de l’attractivité. Une telle église se concentre sur les
formes extérieures : construction de meilleurs bâtiments, programmes efficaces ou divertissants,
contenus jugés pertinents quand ils attirent les gens à l ’église. Ces églises se comportent comme de
véritables aspirateurs pour les chrétiens qui viennent des autres églises alentour. Dans de telles églises,
il n’y a pas de véritable changement, mais seulement quelques ajustements et distorsions de la tradition.
Pour ces églises, la taille est plus importante que la croissance spirituelle et elles gravitent souvent
autour de la personnalité charismatique de leur leader. Quand celui-ci tombe, les brebis sont dispersées.
3- L’église transitionnelle
Cette église reconnaît la nécessité et l’importance d’étendre son influence au-delà de ses murs. Cela
n’exige pas de modification importante de son organisation et de son fonctionnement. Au lieu de se poser
la question «Comment pouvons-nous attirer les gens vers nos activités actuelles ? », une telle église
s’intéresse à ce qui se passe à l’extérieur de la communauté et se demande « où Dieu est-il en train d’agir
autour de nous ?, quel est le but de Dieu dans ce quartier, dans cette ville ? Elle se pose aussi la question
des adaptations nécessaires à faire pour entrer en contact avec ceux qui ont pris leurs distances avec la
foi et la possibilité même d’une vie d’église. 
Elle n’hésitera pas à investir pour le mandat de Dieu, qui inclut la totalité des nations et toutes les
catégories sociales.
4- L’église missionnelle
En adoptant une approche missionnelle ou « transformationnelle », les églises comprennent que leur
objectif n’est pas de suivre des tendances, d’adopter des outils, de nouveaux ministères ressources, de
nouveaux modèles ou les grands concepts les plus récents. Il s’agit plutôt d’incarner un rôle missionnaire
au sein des communautés de vie quoi entourent l’église. Cela implique un double effort. D’une part :
contextualiser l’Evangile et l’exprimer en tenant compte du langage et des coutumes de la population
locale. D’autre part : revoir l’organisation, le programme et les structures de l’église pour s’adapter au
contexte actuel. Pour ce faire, il est nécessaire de renoncer à des idées abstraites de l’église datant d’une
époque révolue.

En tant qu’église appelée à entrer dans la mission, nous devons nous réapproprier deux mouvements,
deux forces :
La force centripète, force d’attraction : Dans l’ancien testament, Israël était censé attirer les peuples en
ayant un comportement différent, saint. L’église est appelée à rayonner en incarnant l’évangile. Ainsi elle
attirera le monde vers Christ
La force centrifuge, force d’expulsion : les disciples de Jésus sont envoyés dans le monde et l’église doit
être une communauté de disciples, une communauté d’envoyés.

Suggéré par Samuel



T É M O I G N A G E S  &  N O U V E L L E S  D U  R É S E A U

Villers-le-Lac - Yves et Natacha
Déjà une année de passée et tellement de choses à raconter !

Sous l’impulsion de Lucie et maintenant aussi
de David, les jeunes se retrouvent
régulièrement pour des temps parfois fun et
parfois spi. Ils nous ont conduits dans un
temps de célébration de Noël très réussi.

L’automne a été marqué
par un week-end
inter-églises et public
autour du thème de
l’occultisme qui a été riche
en communion fraternelle
et plusieurs personnes ont
été touchées.

Nous travaillons toujours en réseau avec Gilles
pour mettre en place une équipe franco-suisse
pour « une vie restaurée » avec une église
sœur Suisse de La Chaux de Fonds.

Nous avons également le support de Jonathan
pour travailler à la mise en place d’une équipe
de gouvernance pour l’église tout en
recherchant ce que Dieu met sur notre cœur
pour la suite. Le temple va être vendu, c’est
pour nous l’occasion de réfléchir :  quelle
église voulons-nous ?

Nous avons maintenant
depuis le début d’année
des soirées de louange
qui sont des temps
privilégiés pour louer,
prier, exercer les dons,
écouter ce que le
Seigneur a à nous dire.

Le printemps a été plutôt
froid dans le Haut-
Doubs, cela nous a
permis de tester les
baptêmes dans un jacuzzi
à 37 degrés😊

Notre dernière sortie entre hommes a également été plutôt froide et pluvieuse mais la bonne humeur était
au rendez-vous. Nous nous réjouissons de découvrir ce que le Seigneur a prévu pour cette nouvelle année !

resodace.org
L'annuaire est disponible sur le site de
ODACE dans le menu : 
> Le réseau 
> Annuaire du réseau ODACE.
saisissez le mot de passe : jesustaime

L'annuaire a été créé pour vous donner accès plus facilement les uns aux autres.
Soyez "odacieux" travaillez ensemble, faites équipe, entraidez- vous !



Groupe d’Alès 
Voici des nouvelles du groupe d’Alès. Nous continuons le groupe de jeunes qui s’est renouvelé avec l’arrivée

de plus jeunes et le départ d’anciens qui se marient. Emmanuel a préparé deux jeunes couples au mariage

cette année et il a également accepté de les marier. Comme chaque année, nous avons organisé un mini

camp début juillet. C’est toujours un moment intense et enrichissant.
Du côté du groupe de maison, nous essayons de responsabiliser chacun. Emmanuel a demandé à un des anciens de

prendre le relais dans la gestion du groupe les samedis où il n’était pas là. En effet, il a commencé une formation de

psychopraticien cette année et a dû s’absenter quelques fois. Cela a été l’occasion pour chacun dans le groupe de se

responsabiliser et de grandir pour entrer dans son appel. Un des couples du groupe a amené une personne au Seigneur,

ils l’accueillent régulièrement chez eux pour l’enseigner et ils l’ont baptisée fin juin, elle a rejoint le groupe il y a déjà

plusieurs mois. Ainsi chacun est appelé à faire des disciples.

En début d’année, lors d’un temps de louange, 2 personnes différentes dans le groupe ont eu la même vision de quelqu’un

qui balayait. La première voyait quelqu’un qui balayait dans des recoins cachés, avec le message : cette année, le Seigneur

va mettre en lumière les recoins cachés de notre cœur, on va devoir balayer là où on n’a jamais balayé, les endroits qu’on

ne montre à personne d’habitude. Dans la seconde vision, la personne 

balayait un tapis rouge et le message était : préparez la venue du Roi. Nous avons donc 

travaillé dans cette optique là et effectivement, le Seigneur a mis en lumière des recoins

 jusqu’alors inexplorés de nos cœurs.

Nous continuons à aimer et à chercher Jésus, qui nous mène au Père !

Affectueusement,

Emmanuel et Séverine

Ile Maurice
Voici quelques nouvelles du groupe de l’Ile Maurice : Nous avions eu

quelques baptêmes durant l’année, une famille rejoint progressivement le

groupe de responsables, qui totalise maintenant 4 familles. Le groupe a

été encouragé par plusieurs témoignages et guérisons. Sujets de prière :

Prier pour les nouvelles familles qui rejoignent le groupe de

responsables, la liberté de diffuser l’évangile dans l’Ile et la possibilité de

réaliser quelques projets durables sur l’Ile. Nous prions également pour

les prochaines élections qui auront lieu en fin d’année. 

Joselin et Maryvonne, Ile Maurice le 10 Juillet 2024

Le Cep à Luxeuil
Grâce à Dieu, nous vivons une croissance dans l’amour et la foi, qui nous étonne nous-mêmes.

Dieu ajoute mois après mois de nouvelles personnes à son église et nous nous sommes réjouis de

vivre quatre baptêmes cette année. Dieu est si bon ! Nous persévérons à faire progresser les

activités de L’Entraide, les ateliers se sont multipliés : couture, tricot et Open d’Or (pour

développer la créativité). Le jardin peine à recruter des personnes extérieures à l’église, mais

nous persévérons avec deux “fêtes du jardin” par an, ce qui donne une occasion de plus à notre

entourage de venir découvrir le jardin, l’Entraide et l’église. Nous avons cette année fait une

campagne de “40 jours pour vivre l’essentiel” qui a créé une belle dynamique dans les petits

groupes. Nous sommes passés de 9 à 14 groupes durant cette période. Nous avons pu être

stimulés sur notre mise en pratique des 5 objectifs de l’église en communauté. “Ensemble c’est

tellement mieux !”.

Une nouveauté qui nous réjouit beaucoup est d’avoir pu démarrer un groupe Scouts, “Les

Sarments”, appuyé par le mouvement “Eclaireurs évangéliques de France”. Gloire à Dieu 18

louveteaux de 7 à 12 ans sont venus former cette première troupe. Et 9 chefs se sont levés pour se

mettre à leur service. Nous ouvrirons à la rentrée une troupe d'éclaireurs 12 à 17 ans. C’est

beaucoup de travail mais tellement de joie, une merveilleuse manière de partager les valeurs de

l’évangile et de faire connaitre notre Dieu. Un tiers des louveteaux sont extérieurs à notre église. 



Nouvelles de Katie
Me voilà installée en Bourgogne, au cœur du pays du vin à Beaune, depuis presque un an ! Comme Abraham, je suis

partie dans cette région sans trop savoir où j’allais (pas de travail, pas de logement mais une profonde conviction que

Dieu m’appelait à partir), et comme Abraham Dieu m’a bénie abondamment ! Une preuve qu’Il récompense toujours

notre foi et notre obéissance ! 

Au niveau du travail, je me suis retrouvée comme formatrice dans un petit centre d’anglais à Chalon-sur-Saône,

entourée d’une super équipe et d’élèves sympathiques. J’ai pu développer mes compétences en enseignant un public

d’adultes et en faisant des déplacements en entreprises – une expérience que j’apprécie beaucoup ! 

Lors de mon arrivée dans la région, j ’ai été accueillie par Maïté, amie et sympathisante du réseau, ainsi que par sa fille,

Delphine. Nous avons passé sept très bons mois ensemble avant que Dieu ait miraculeusement ouvert de nouveau une

porte au niveau du logement, et je me trouve depuis le mois de mars, installée dans un appartement au centre de

Beaune, avec tous les critères que je recherchais (et en plus une piscine !) 

J’ai également eu la joie de connaître et d’intégrer une petite église, le Tabernacle de Beaune, où je sers à l’accueil et en

tant que « référente jeunesse ».

Nous savons que Dieu s’intéresse à TOUS nos besoins, qu’ils soient matériels ou sentimentaux. Ceux qui me

connaissent bien ont su que je suis partie avec le désir profond de rencontrer l’homme qui marcherait avec moi dans

cette mission. C’est donc avec grande joie et reconnaissance que je peux dire que Dieu a exaucé cette prière après de

longs soupirs ! Je vous présente l’homme de ma vie. Nous sommes fiancés depuis le 12 mai : Gilles Outhier (37 ans).

Nous préparons notre mariage pour janvier 2025 – on vous tiendra au courant de la suite !  

Témoignage de Benjamin - Audincourt
À l’âge de quatre ans ma maman s'est séparée de mon papa, ce que j’ai mal vécu et j'ai dû aller voir
une psychologue car j'étais devenu violent.
Peu de temps après, ma maman a retrouvé quelqu'un et j'ai très vite compris que cet homme
deviendrait le père que je n’aurais jamais eu. J'ai eu une très bonne enfance, je n'ai manqué de
rien. Je partais en vacances, j'avais de l'aide pour les devoirs. Le collège et lycée se passe bien, j ’y
rencontre mon meilleur ami.
Dans ma famille on ne parlait pas de Dieu, pourtant mes grands-parents, mon oncle et ma tante
sont chrétiens. Quand on faisait des repas de famille, on priait avant de manger, mais moi je
rigolais. 
En février 2010, je fête mes 18 ans et le lendemain j'obtiens mon permis. En juin j'obtiens le
baccalauréat mais à ce moment mes parents ont des problèmes financiers. Je décide donc d'aller
travailler plutôt que de faire des études. Et en juillet je rentre chez Peugeot. 
Toutes ces années je n'avais pas trop de contact avec mon vrai père, on se voyait qu'une à deux
fois dans l'année, pareil pour les appels téléphoniques lors d'anniversaires ou pour Noël. Pourtant,
en septembre 2010, à l’obtention de mon Bac, je prends le téléphone pour appeler mon père afin
qu'il soit un peu fier de moi. Je me ravise aussitôt et repose le téléphone. Deux jours plus tard, je
reçois un message de mon demi-frère disant " Le père s'en est allé ". Il est décédé le jour où je
voulais l'appeler ... pendant des années je vais vivre avec le poids de cette culpabilité. 
.../...



En 2014, je dois me faire opérer du dos, suite à une hernie discale, ce qui entraine des problèmes financiers et une petite
dépression. À la fin de l'année je me brouille avec mon meilleur ami et, étant extrêmement rancunier, je décide de couper
tout contact. 
J'avais une telle rancœur, que j'avais une expression pour les gens avec qui je me brouillais " tu es sur ma liste ". Je ne
connaissais pas le pardon. 

En octobre 2017 j'achète un appartement à Audincourt et en janvier 2018 je rencontre une fille, je ne savais pas encore que
cette relation allait me détruire. 
J'étais accro à une boisson énergisante et je fumais un paquet de cigarettes par jour. En février, je me mets à cracher du
sang car mes poumons ne suivent plus. Je n’arrête pas pour autant car c'était ma drogue. 
Ma copine était bipolaire, cela créé des tensions entre ma famille et ma copine. 
Malgré les avertissements de ma famille, je décide quand même de me pacser. Très rapidement on va héberger sa sœur,
puis son frère pendant un an. Nous n'avions pas une vraie relation de couple car il y avait toujours quelqu'un de sa famille à
la maison, mais il ne fallait surtout pas que ça soit quelqu'un de ma famille. 
Plus tard, on décide d'avoir un enfant mais impossible d'y arriver naturellement. On passe donc par la PMA mais rien n’y
fait, malgré plusieurs essais. Sur le moment je n’ai pas compris pourquoi ça ne marchait pas. 
Notre relation est des plus chaotiques, il y a plus de bas que de hauts, au point qu'un jour où la tension montait, pour ne
pas frapper sur elle, j'ai tapé dans le mur et me suis cassé la main. Malgré tout ça, on se marie en août 2020…
En mars 2021, je dois me refaire opérer du dos à cause de trois hernies discales. Cette fois-ci je subis une arthrodèse, j'ai
donc 8 vis dans le bas du dos. Après opération la situation était pire qu’avant. J'avais encore plus mal, impossible de
reprendre le travail, je souffrais tellement. Faire la vaisselle était un réel supplice, je transpirais à grosses gouttes tellement
la douleur était intense. Je dormais très peu et très mal car je n'arrivais pas à trouver de position adéquate. Je suis en arrêt
maladie pendant un long moment ce qui va entraîner des mois sans salaire… puis des problèmes financiers jusqu’au
surendettement. 
Ma femme à ce moment retrouve son vrai père, qui vient vivre chez nous à son tour. Ceci va m’entrainer dans le shit et la
cocaïne…Par la suite, je m'en suis voulu car j'avais dépassé une limite que je m'étais interdit de franchir. 
En juin 2022 la situation nous conduit au divorce mais je reste quand même à la maison car je m'accroche à l'idée que ça
peut s'arranger. 
On déménage ensuite vers Vesoul. A ce moment-là, la dépression est à son maximum. Je suis physiquement et
psychologiquement au plus bas, constamment rabaissé, humilié. Je dois tout faire dans la maison. Je ne vois pas mon argent
car je donne tout. Je ne voyais plus ma famille, j ’étais loin de tout. Une fois par mois je revenais à mon appartement pour
prendre le courrier et au retour je m'arrêtais chez ma mamie. Elle voyait bien mon malaise et me réconfortait avec cette
parole " tu sais tu n'es pas seul, il y en a un qui t'aime ". J'ai mis du temps à comprendre. 
La dépression gagne encore plus de terrain et je me lève et m'endors avec des pensées suicidaires pendant des mois.
J'écoutais une chanson que je faisais tourner en boucle et qui disait :
"j'ai voulu me faire sauter la cervelle, ou sauter du toit de mon bâtiment. Ouvre-moi les veines ou je me shoot au
médicament ". 
Je hurlais ces paroles. À plusieurs reprises, j'ai pris le couteau mais jamais je ne suis passé à l'acte. Je ne voulais pas faire de
peine à mes parents et à ma sœur. 
En mars 2023 je retourne finalement chez mes parents, je fume beaucoup, je bois toujours autant de « Monster » et j'ai
toujours les mêmes pensées. 
Et puis, courant avril ma sœur m'annonce qu'elle va se faire baptiser et qu'elle aimerait que je sois présent. Je ne savais pas
qu'elle fréquentait une église ni même qu'elle croyait en Dieu. Mais c'est ma sœur alors, par respect, je dis oui même si je
ne crois pas. Elle appréhendait vraiment mon comportement car il ne fallait pas me parler de Dieu, j'étais vraiment fermé et
très cartésien. 
Le 30 avril 2023, je suis là, au baptême de ma sœur. Je suis là pour elle sans rien attendre de plus. Pourtant, dès le premier
chant de louange et je me mets à pleurer. Je me dis : « je suis un bonhomme, je ne pleure pas en public ». Puis une autre
louange et là, je m'effondre, je pleure comme je n’ai jamais pleuré. Je suis rempli d'un amour si puissant, c'était comme si
Dieu me parlait directement à travers les paroles de la louange et me remplissait de son amour, de sa paix, de sa joie, vague
par vague. À la fin du baptême je sors et je fume 3 cigarettes à la suite. Des amis que je connaissais étaient là et viennent
me dire " viens donner ta vie à Jésus ". Je dis non, sur le moment je n'avais pas compris ce qui venait de se passer. 
Dans la semaine des changements ont déjà eu lieu inconsciemment. Je n'étais plus dépressif, plus de pensées suicidaires,
mon dos était guéri. Ma façon de parler a changé, plus de vulgarité. Délivré de la Monster. Plus tard, j'ai pu exercer le
pardon, moi qui étais extrêmement rancunier. Le pardon libère, c'est tellement important. 
Le dimanche suivant je retourne au culte avec ma sœur et à la fin on prie pour moi et on me dit "Dieu te rendra ce que
l'ennemi ta volé ". Ma sœur me conseille de regarder le film « La vie de Jésus ». À la fin il y a une prière que je note dans
mon téléphone et le 10 mai je me mets à genoux au pied du lit et je récite la prière et je donne ma vie à Jésus. 
Avant que je ne revienne chez mes parents, ma sœur priait beaucoup pour moi, avec une amie. Ce qui montre qu'il faut
persévérer dans la prière. 
Aujourd’hui, j 'ai faim et soif de connaître Dieu davantage. Moi qui n’aimais pas lire, en quelques mois, j ’ai lu le nouveau
testament. J’ai aussi envie de parler de Dieu à tout le monde. 
Ensuite je demande la prière afin d'être libéré de la cigarette et de la pornographie et Dieu a fait grâce. 
Le 15 octobre 2023, je me fais donc baptiser à mon tour. 
En décembre je récupère mon appartement, ma chienne, mon emploi et en avril 2024, à la suite d’une prière, d’un acte de
foi et d'obéissance, j'ai rencontré une femme merveilleuse. 
Dieu m'a montré à quel point il est puissant, fidèle, riche en bonté et lent à la colère et qu'il nous aime, chacun d'entre
nous. Qu'il veille sur nous et qu'il attend qu'une chose, qu'on lui ouvre notre cœur. 
Soyez bénis. 
                                                                                                                                                                                 Benjamin L



Retour sur l’année écoulée
Nous étions nombreux à Montferrand-le-Château pour le week-end d’hiver début février. Après un temps de repentance,
de louange et d’adoration, nous avons évoqué les racines profondes à arracher afin que tout vienne à la lumière. Plusieurs
paroles ont été données : « Dieu est multicolore ; le blanc est le mélange de toutes les couleurs de l’arc-en-ciel : le blanc,
c’est la sainteté ». « Nos cœurs ont besoin d’être transformés par l’Esprit de vérité et de vie ». « Besoin du don de
discernement : quand tu n’arrives pas à aimer ton frère, ta sœur, quel esprit t’anime ? » « Soyons des phares dans la nuit,
des personnes solides » « besoin du pardon pour les blessures dans le corps de Christ, de briser les malédictions, de la
libération des traditions et de l’esprit du monde »
De nombreux groupes étaient représentés et ont donné des nouvelles. Audincourt, Avanne, Bligny-sur-Ouche, Le
Chambon-sur-Lignon, La Chaux-de-Fond, Luxeuil-les-Bains, Vesoul, Villers-le-Lac.  
Le samedi, nous étions en visioconférence pour une table ronde Exponential sur le thème de la multiplication. Un livret de
travail a été distribué et les échanges en petits groupes ont permis une participation active de chacun.

Le Conseil d’Administration de l’association ODACE SERVICE s’est réuni le 31 août 2023 en visioconférence et le 1er mai
2024 en présentiel à Audincourt. L’Assemblée Générale s’est tenue le 29 mai en visioconférence et il y était
essentiellement question de la rencontre annuelle 2024 sur le thème de la transmission et en particulier les “générations
odacieuses” que nous voulons encourager cette année en soutenant le 1er festival d’artistes chrétiens organisé par la
nouvelle association “Première Ligne”. 

Courte présentation d'ODACE 
L’idée du réseau Odace est née dans les années 2005, lorsque j’ai remarqué que les

besoins en terme de formation étaient les mêmes pour les responsables de groupes de

maisons que nous mettions en place, que pour les jeunes pasteurs qui démarraient de

nouvelles églises dans notre entourage, d’où la nécessaire mise en place de la formation

des ouvriers pour la moisson. 

Ayant largement contribué à plusieurs implantations d’églises réussies, et ceci

pratiquement sans soutien missionnaire ni mentorat, c’est avec joie et empressement,

alors que nous avons été sollicités dans ce sens, que nous avons engagé des actions

d’accompagnement.

Enfin dans cette brève présentation, je dirais que notre esprit pionnier et apostolique

voit dans les campagnes de notre pays un immense champ missionnaire devant lequel le

constat que nos ressources personnelles très limitées nous obligent à unir nos forces et

donc à rechercher la complémentarité de nos dons et la mutualisation de nos moyens.

Pour plus de compréhension sur le réseau, la consultation du site et des entretiens avec

les membres de l’équipe de ministères vous seront profitables. 



Prochains rendez-vous ODACE

 19 octobre 2024  : réflexion évangélisation et retour 4ème congrès de Lausanne à Séoul

 31 janvier et 1er février 2025 : week-end ODACE - retraite et ressourcement

 11-13 Juillet 2025 :  rencontre du réseau ODACE 

ODACE est un réseau qui fonctionne par la foi et la fraternité. Les dons qui sont faits, lors des
rencontres ou en direct, sont déposés sur le compte de l'association "ODACE Service". Et voici en
toute transparence l'état des comptes dressés par Samuel Simard trésorier de ODACE.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à demander à Samuel ou René.

resodace.org
resodace@gmail.com
63 rue de Grammont 
70300 Luxeuil-les-Bains

Si vous souhaitez faire un don vous
pouvez le faire par virement 
FR76 12506 70011 565178 54234 74
Ou par chèque à l'ordre de "ODACE
Service" à envoyer à l'adresse suivante.
Ces dons sont déductibles des impôts.


